

Malgré la crise du financement, Capitole Angels a déjà investi 335 000 € dans six start-up en 2024

Financement. Par cet investissement massif, le réseau de business angels de l'ex-Région Midi-Pyrénées confirme plus que jamais en ce début d'année 2024 son rôle de catalyseur de l'innovation et de la croissance entrepreneuriale sur le territoire.



Pierre Carli, le président de Capitole Angels, lors de l'assemblée générale du réseau en mai dernier. (©Capitole Angels)

En mai, le réseau de business angels de l'ex-Région Midi-Pyrénées, [Capitole Angels](#), a tenu son assemblée générale en présence notamment de **Nicolas Schaeffer**, directeur général l'Agence de développement économique régionale Ad'Occ.

L'occasion pour son président **Pierre Carli** de revenir sur les derniers investissements, les perspectives pour l'année en cours et aussi sur la raison d'être du réseau : « *Nous croyons fermement que l'innovation est le moteur de la croissance économique et que chaque start-up a le potentiel de changer notre quotidien. Notre engagement envers l'entrepreneuriat local et notre ambition de soutenir les projets les plus prometteurs, nous poussent à continuer à investir, à croire et à contribuer au développement de notre région* », a ainsi tenu à rappeler l'intéressé.

Vise les 75 membres d'ici 2025

Créé en 2007, Capitole Angels regroupe des dirigeants ou anciens dirigeants qui investissent leurs fonds propres ainsi que leur temps dans l'accompagnement de porteurs de projets innovants et de croissance. L'association répond aux besoins d'investissement **de 100 à 500 K€** des entreprises, principalement du sud-ouest de la France, proposant des dossiers à fort potentiel en phase d'amorçage, de développement et depuis fin 2018, de transmission.

Et alors que depuis le deuxième semestre 2022, l'écosystème des start-up françaises, en France et à l'international, connaît des turbulences après 10 ans de croissance ininterrompue des levées de fonds, Capitole Angels a, lui, maintenu ses efforts d'investissement avec **570 000 €** injectés dans **dix pépites** en 2023.

Une dynamique qui se poursuit en ce début d'année puisque l'association a annoncé avoir investi un total de **335 000 €** au sein de **six start-up prometteuses** du territoire, dont **140 000 €** dans le cadre de la seconde levée de fonds de [la marque toulousaine Hoop](#) qui fabrique des produits alimentaires à base de spiruline. Et **160 000 €** pour soutenir la société [Take\[air\]](#), qui commercialise une solution globale de management carbone via une plateforme web de pilotage et de réduction des émissions de CO2, ainsi qu'un accompagnement individualisé.

Par ailleurs, Capitole Angels clôturera dans les prochaines semaines la seconde levée de fond de sa **Société d'investissement de business angels (SIBA)**, nommée CBAI 2023. Créée l'an dernier, cette structure vise à permettre aux business angels du réseau de diversifier leurs investissements mais aussi de simplifier l'accès à l'investissement en le mutualisant.

La première levée réalisée à sa création avait permis de collecter **640 000 €**. Afin « *de participer encore plus activement aux tours de table des start-up d'Occitanie Ouest, la SIBA du réseau devrait dépasser un montant global de 800 000 €, qui seront redistribués sur trois ans* », a indiqué Pierre Carli. Autre objectif : renforcer le réseau d'investisseurs. Fort aujourd'hui de 66 business angels, Capitole Angels ambitionne **d'atteindre les 75 membres** d'ici la fin de l'année.